



修学旅行を終えて

心配していたコロナウィルス感染症の広がりもなく、10月4日・5日、全員参加で無事、修学旅行を終えることができました。今年は4年ぶりに広島への修学旅行を復活することができました。お天気にも恵まれ、子どもたちはしっかりと学習し、思う存分楽しんで充実した2日間でした。これはひとえに皆様方のご理解とご協力のおかげと心より感謝しております。本当にありがとうございました。

子どもたちはグループで平和公園内を散策したり、資料館で熱心に展示物を見たり、被爆体験者の講演に耳を傾けたりすることによって、平和への思いをさらに強くもってくれたと思います。

世界遺産厳島神社の見学、お土産物探し、もみじ饅頭づくり、みんなで鉄板を囲んで食べた熱々の広島焼き。小学校生活1番の思い出になったことでしょう。子どもたちの満足そうな笑顔に出会えてとても幸せな気分になりました。

さて、次はいよいよ150周年記念式典です。一致団結し全力で取り組みましょう。みんなの心に残る150周年にしましょう。

柳小イチカステーションが完成

9月29日、大型遊具跡地に地域との交流の場及び資源ステーションとして柳小イチカステーションが完成し、オープニング式を行いました。地域の方のご厚意で、りっぱなベンチ、かわいいアルミ缶入れを作ってくださいました。ぜひ、ご家庭や地域でアルミ缶を収集し、リサイクル・ゴミの減量化に努めましょう。また、本校では使用済みのインクカートリッジも集めています。ぜひ学校へお持ちよりください。子どもたちと一緒にリサイクル・ゴミの減量化など環境問題に取り組んでいきましょう。

150周年記念イベント近づく

2023年11月18日(土)

15:00～記念式典(ご招待者)

16:00～柳本オータムフェスタ

(どなたでも参加できます)

- ・柳本ランタンナイト(運動場・黒塚古墳)
- ・模擬店(ラーメン・パニーニ・チョコバナナ・クレープ・モンブランなど)
- ・ステージ演奏(天理市立南中学校)など
- ・大抽選会

20:30～花火大会 (16:30子ども

たちのお迎え、子どもたちへのランタン渡し
などへご協力いただけるとありがたいです。)

2024年2月8日(木)に『保護者の皆様

と祝う150周年』を予定しています。ぜひ、ご予定いただければ幸いです。

